

Communiqué de presse d'Anne Hidalgo, Maire de Paris

Réélection de Khalifa SALL, Maire de Dakar

«

C'est avec une grande joie que j'apprends la réélection de mon ami Khalifa SALL à la tête de la Ville de Dakar.

Les Dakarois ont choisi de réitérer leur confiance à l'équipe municipale qui a su pendant cinq ans développer leur ville et améliorer leur qualité de vie. En saluant clairement le bilan remarquable de Khalifa SALL, ils lui donnent les moyens de continuer à faire avancer Dakar.

Pour cette nouvelle mandature qui doit permettre aux chantiers engagés de se poursuivre, Dakar pourra compter sur le soutien de Paris. Je me réjouis donc des années qui nous attendent pour renforcer davantage les liens d'amitié qui unissent nos deux villes-mondes, au sein de l'AIMF mais aussi en développant plus encore notre coopération.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'assure les Dakarois et Khalifa SALL de mon amitié et de ma confiance.

Anne Hidalgo

Maire de Paris

»